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8月 12日（日）はフリートレースが予定されていました。そのフリートレース成績発表を兼ねて夏イベ

ント「スイカパーティー」を 15時開始と予定していたのですが、当日は、風がなくて第一レースの 1上を

回ったところでゼブラ旗が掲揚。レース中止となりました。各艇は１３時には帰港。 

15時のつもりでゆっくりしていた陸上班は大慌て。急きょ、着替えの終わった選手にもお手伝いいただ

き、Ａ２会議室に８Ｌの超大玉スイカ 2 個をはじめ、飲料水などを運び込んで、机を並べてパーティー準

備にかかりました。 

 

少し早めの 14:45 には A2 会議室に用意した 20 脚ほどのイスが埋まり、パーティー開始となりました。

8Lのスイカを前によく冷えたビールやソフトドリンクを片手にまずはかんぱーい！ 

スイカのカットを万三さんにお願いしますと、流石に麻酔科とはいえそこは医者です。外科医のごとく

8Lのスイカを快刀乱麻、とても楽しそうにばっさばっさとカットしていきました。 

未成年者に配慮して、缶ビールは 1 本程度にしてソフトドリンクを用意したのですが、会議室のガラス

戸側にお酒の大好きおじさんたちが陣取って大騒ぎしていた関係でしょうか、ガラス戸の外から会議室を

覗くジュニアやユースのこどもたちが入りにくそうに外から様子をうかがっていたので会議室の中から呼

び込みスイカを渡すとスイカをおいしそうにほおばっていました。会議室の外で待っているお母さんにも

スイカをプレゼント。 

宴会部長の金子さんの登場に合わせて、再度乾杯！ あと 5 か月しか使えない貴重なカレンダーのプレ

ゼントがあり、それをめぐってじゃんけん大会を実施しました。どういうわけかこれも万三さんがゲット。 

ふたつ目の 8L スイカにも包丁を入れるころには、缶ビール 1 本程度では満足しない方々のために滝野

さんが日本酒、ビールを差し入れてくださいました。スイカパーティーは 17時の「撤収！」の掛け声がか

かるまで大賑わいでした。 

 

今回のスイカパーティー、本当は写真のようにきれいなスイカケーキをと考えましたが諸事情で無理で

した。申し訳ございません。次回はしっかり準備

して一層楽しめる企画を考案したいと思います。 

9 月はワールドカップ江ノ島大会のためフリ

ートレースはありませんが、10 月には涼しくな

った秋空の下、フリートレースでお会いしまし

ょう。 

ｐｓ：パーティーの写真を撮り忘れていて、写真がありません。すみません。どなたかお持ちの方がい

らっしゃればアップをお願いします。 
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